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Betreff: 
Anfrage gem. § 28 GO des Stv. Jantizki vom 27.07.2010 - Stellplatzsituation am Berliner 
Platz - 
 
 
Anfrage: 
„Für die Fraktion DIE LINKE stelle ich gemäß § 28 GO die folgende Anfrage an den 
Magistrat: 

1. Wie viele Stellplätze müssten gem. städtischer Stellplatzsatzung für die aufgeführten 
Objekte am Berliner Platz nachgewiesen werden? 
a) für das Stadttheater? 
b) für die Kongresshalle mit allen Einrichtungen? 
c) für das Rathaus insgesamt? 

• Davon: für die Stadtverwaltung? 
• Für den Konzertsaal? 
• Für den Kunstsaal? 
• Für die Stadtverordnetensaal? 
• Für die Polizeistation? 

2. Wie viele Stellplätze sind gem. städtischer Stellplatzsatzung für die aufgeführten 
Objekte am Berliner Platz tatsächlich nachgewiesen bzw. geschaffen worden? 
a) für das Stadttheater? 
b) für die Kongresshalle? 
c) für das Rathaus insgesamt? 

• Davon für die Stadtverwaltung? 
• Für den Konzertsaal? 
• Für den Kunstsaal? 
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• Für die Stadtverordnetensaal? 
• Für die Polizeistation? 

3. a) Wie hoch ist das tatsächliche Angebot an Stellplätzen am Berliner Platz 
insgesamt?  

Und im Einzelnen: Über wie viele Stellplätze verfügt  
b) das Parkhaus in der Roonstraße? 
c) die beiden Parkdecks unter dem Rathaus? 
d) der Parkplatz hinter der Kongresshalle? 
e) der kleine Parkplatz längs der Wieseck? 

4. Wie viele von den tatsächlich vorhandenen Stellplätzen am Berliner Platz sind für 
Behinderte und als Frauen-Parkplätze reserviert? 

5. Wie hoch ist das tatsächliche Angebot an Abstellplätzen für Fahrräder am Berliner 
Platz insgesamt?  

6. Wie viele Stellplätze müssten nach Stand der Planungen gem. städtischer 
Stellplatzsatzung  
a) für das geplante, gesamte Kino-Center am Berliner Platz mit all seinen 

Einrichtungen nachgewiesen werden? 
Und im Einzelnen: 
b) für das Kino? 
c) für den Theatersaal? 
d) für den Gastronomiebetrieb? 
e) für die evt. Nutzung von Räumen durch die Fachhochschule? 

7. Wie viele Abstellplätze für Fahrräder müssten nach Stand der Planungen gem. 
städtischer Stellplatzsatzung für das geplante, gesamte Kino-Center am Berliner Platz 
mit all seinen Einrichtungen nachgewiesen werden? 

8. Wie viele Stellplätze sollen nach Stand der Planungen durch die Parkgarage im 
Untergeschoss des Kinos geschaffen werden?“ 

 
Weiterhin beantrage ich, die Anfrage mit der Antwort des Magistrats auf die 
Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu setzen. 
 
 
 




